

## 8 Société et Culture

Entrepreneuriat des jeunes/Conférence des ministres de la Jeunesse et des Sports de la Francophonie (Confejes)

## Des chèques aux huit lauréats gabonais



Le secrétaire général de la Confejes, Ali Harouna Bouramah (g.), remettant son chèque à un lauréat.



Le secrétaire général du ministère, Charles Mve Ellah (gauche), remettant à son tour son chèque à un impétrant.

F.B.E.M

Libreville/ Gabon

DANS le cadre du Programme de promotion de l'entrepreneuriat des jeunes (PPEJ) 2016 de la Conférence des ministres de la jeunesse et des sports de la Francophonie (Confejes), huit jeunes Gabonais sur les dix présentés ont été sélectionnés pour bénéficier d'un financement de leurs micro-projets. La remise de leurs chèques s'est déroulée le week-end dernier à Libreville. En présence du secrétaire général

du ministère de la Jeunesse et des Sports, Charles Mve Ellah, de celui de la Confejes, Ali Harouna Bouramah, et du directeur général de la Jeunesse et des activités socio-éducatives, Dieudonné Mayombo Mounanga.

Il faut dire que chaque année, la Confejes, au sortir d'un concours, appuie financièrement des projets de jeunes de ses quarante-trois pays membres. Il s'agit d'une initiative des ministres de la Jeunesse et des Sports, qui vise à promouvoir l'esprit d'entreprise chez les jeunes, et à lutter contre le chômage et la pauvreté. Pour ce qui est des lauréats

Gabonais, leurs projets vont des entreprises de production artisanale aux projets numériques, en passant par la distribution de courrier express, avec des financements allant de 750 000 à 1 200 000 Fcfa. A la grande satisfaction des primés, comme pour les superviseurs de la PPEJ au Gabon.

Pour le secrétaire général du ministère de la Jeunesse, cette poussée de l'entrepreneuriat des jeunes, qui cadre avec la vision des plus hautes autorités du pays, a aussi été rendue possible par l'impulsion de plusieurs actions en matière d'encadrement des micro-

entreprises au sein de son département ministériel. Parmi celles-ci, la relance des activités de la Commission nationale de suivi et de soutien (CNSS) en 2014, et le recadrage des missions de la Coordination nationale du PPEJ.

Depuis lors, « les projets des jeunes Gabonais présentés chaque année au concours Confejes ont une moyenne très appréciable de huit projets acceptés sur dix présentés », a confié M. Mve Ellah.

Un détail qui n'a pas non plus échappé au secrétaire général de la Confejes. Lequel a salué le travail du ministère gabonais de la Jeunesse et des Sports, et

de la coordination nationale du PPEJ, pour « le sérieux et la qualité dans la sélection des dossiers depuis la base ».

Ces responsables ont conseillé « détermination et

esprit d'initiative » aux lauréats, pour le succès de leurs entreprises.

Notons que l'inscription au Programme PPEJ est gratuite, et ouverte aux Gabonais de 18 à 35 ans.

## Ici et ailleurs

• Luxe

## Les Saoudiens et la mode

Les unes revisitent le jean, l'autre explore l'élégance: des créatrices de mode saoudiennes bousculent les codes vestimentaires de leur pays ultraconservateur et brillent à l'Arab Fashion Week de Dubaï. "Je veux voir les femmes porter nos vêtements, être indépendantes et parler librement", proclame Leen Shieshakly, jeune styliste de 26 ans. Avec sa mère Suzan Farhoud, elle a présenté sa nouvelle collection "Out of the Garden" samedi soir devant un public formé en majorité de femmes, certaines en jupe, d'autres en abaya, la tenue traditionnelle du Golfe. Avec de mini-robos, des jeans moulants et des chemises transparentes, le duo affirme sa volonté de "briser les codes" de la mode arabe.

• Musique

## Hommage aux Beatles

Pour de nombreux fans de rock des années 1960, le choix était binaire : Beatles ou Rolling Stones ? Au premier jour du méga-festival des légendes du rock dans le désert californien, les Stones ont créé la surprise en rendant hommage à leurs rivaux supposés. Mick Jagger, l'emblématique chanteur des Rolling Stones, a confié à une foule de 75000 personnes que le groupe souhaitait faire "une chose étrange", interpréter la chanson d'un "grand groupe". Puis "Come Together" est sortie des hauts-parleurs.

Rassemblés par F.S.L.



**TOYOTA**  
LA QUALITÉ SUPÉRIEURE



Tous les véhicules que nous proposons répondent aux conditions d'utilisation du Gabon. Nos approvisionnements constants en pièces d'origine et nos techniciens qualifiés assureront l'entretien de vos véhicules. Faites l'expérience de la véritable qualité TOYOTA en allant chez votre concessionnaire agréé.

**TOYOTA GABON**  
VOTRE  
DISTRIBUTEUR AGRÉÉ  
LA CLEF DU SUCCÈS



TOYOTA GABON est représenté à Port-Gentil et Franceville par GESPARC

\* TROIS ANS ou 100 000 km, le premier atteint, pour tout véhicule entretenu par TOYOTA GABON.



TOYOTA GABON

LIBREVILLE - BP 31 - Tél : (+241) 01 79 26 85 / 01 79 26 90 / 01 79 27 85 - email : toyota.gabon@groupe-sogafric.com  
PORT GENTIL - BP 541 - Tél : (+241) 01 55 02 40 - 04 81 60 99 - 06 00 88 58  
FRANCEVILLE - Tél : (+241) 07 79 53 08 - email : gesparc@groupe-sogafric.com - www.toyotagabon.com

Nous construisons l'avenir

